

Ä1 Die nächsten 5 Jahre werden entscheidend: Radikaler Klimaschutz jetzt!

Antragsteller\*in: Alexander Kräß (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf)

## Änderungsantrag zu A12

Von Zeile 60 bis 62 einfügen:

Berlin klimaneutral werden will, muss die Wärmeversorgung radikal umgestellt werden. Zu lange aber wurde die Wärmewende verschlafen - wir brauchen jetzt Antworten, Lösungen und Unterstützungsangebote für Privathaushalte und Verbraucher\*innen: Welche Wärme für sie infrage kommt, was in ihrem Viertel entstehen wird und welche Gemeinschaftslösungen kman finden kann.

Berlin hat einen hohen Anteil an Fernwärme. Sowohl die dezentrale Wärmeversorgung, als auch die Fernwärme beruhen jedoch weiterhin zu großen